

Comunicado de prensa – 26 de octubre de 2014

Los “Voluntarios de Dios” en primera fila en la encarnación del carisma de la unidad en el mundo

Las Asambleas de las ramas de las voluntarias y los voluntarios de Dios, celebradas simultáneamente en el Centro Mariápolis de Castel Gandolfo (Roma) del 22 al 26 de octubre de 2014, cierran el período de asambleas ordinarias de los Focolares. Se evidencia la dimensión de la encarnación que caracteriza a esta vocación de personas adultas involucradas en las "cosas terrenales".

Eran 415 los participantes en las Asambleas de estas dos ramas del Movimiento de los Focolares, fundado por Chiara Lubich en respuesta a la llamada del papa Pio XII durante los acontecimientos en Hungría, en octubre del '56. Representaban a más de 23.000 miembros de los Focolares pertenecientes a estas ramas y presentes en todo el mundo. «Una realidad concreta y madura», dijo la presidente Maria Voce, «capaz de llevar al mundo verdad y esperanza, luz y concreción».

La tarea de las Asambleas fue establecer las líneas para los próximos seis años y elegir los responsables centrales.

Del trabajo en las 442 instancias llegadas de todas partes del mundo, y de acuerdo con las conclusiones de la Asamblea General de los Focolares sintetizadas en tres palabras clave "en salida", "juntos", "bien preparados", han surgido dos directrices: incrementar el compromiso "en salida", valorizando más todas las dimensiones de la vida diaria y dando testimonio; estudiar las características de esta vocación a través de una formación integral, específica y unitaria.

La Asamblea de los Voluntarios ha reelegido para un segundo mandato, a Paolo Mottironi, 50 años, italiano, casado con dos hijos, funcionario del Estado. La Asamblea de las voluntarias, en cambio, ha elegido para el cargo, que por primera vez va más allá del continente europeo, a Patience Félicité Mollè Lobè, 57 años, de Camerún, viuda, ingeniero civil.

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063